

Josua M. Studer
Einwohnerrat

Dringliche Interpellation

Einführung der Buslinie 48 ab Dezember 2009

Der Einwohnerrat hat dem Verpflichtungskredit für die Einführung der Buslinie 48 ab Dezember 2009 zugestimmt mit zusätzlichen Kriterien. Nun habe ich in Erfahrung gebracht, dass die zuständige Abteilung der Basler Verkehrs-Betriebe (BVB) darüber noch nicht in Kenntnis gesetzt worden ist. Das lässt mich vermuten, dass die Einführung der Buslinie 48 ab Dezember 09 gefährdet ist.

Meine Fragen dazu:

1. Wieso hat die zuständige Abteilung der BVB noch keine Kenntnis des Einwohnerratsentscheides?
2. Sind die zuständigen Gremien der Kantone Basel-Stadt und Basel-Land in Kenntnis des Einwohnerratsentscheides gesetzt worden?
3. Wird die Linie 48 auf den Fahrplanwechsel Dezember 2009 eingeführt?
4. Wie stehen die Chancen, dass die Linie 48 ganztägig mindestens im 30minuten Takt und an den Wochenenden fährt, so wie es der Einwohnerrat wünscht?

Ich bitte um schriftliche Beantwortung meiner Fragen, sollte die Interpellation nicht dringlich erklärt werden. Besten Dank.

Allschwil, 21. Oktober 2009

Josua M. Studer

